

安倍政権NO! 官邸包囲

学生スピーチ

24日、7万人が国会周辺で抗議の声をあげた「安倍政権NO! 首相官邸包囲」。参加者の大きな共感を感じ、学生（SEALD）は「自由と民主主義のための学生緊急行動」のスピーチを紹介します。

7/26
五郎

武力に頼る未来

私はいりません

芝田

万奈
さん

（大学3年生）

スピーチある田代さん

今日は安倍晋三さんに手紙を書いてきたので読ませていだがまほ。

安倍晋三さん、私はあなたに磨知れない怒りと絶望を感じています。



先週、衆院安全保障特別委員会で、安保法制がクーデターモードに入る形で強行採決されました。沖縄では、興民同士を争わせ、新たな基地建設がすすめられています。鹿児島では、安全防護も説明も不十分なまま、川内原発を再稼働させようとしています。一方、東北には、仮設住宅暮らしが4年以上続いている人はまだたくさんいらっしゃいます。あなたはこの状況が「美しい国・日本」のあくまで姿だといえますか。

後藤健二さんは殺害されたとき、私は日本も米国のように対テロのたたかいを始めることじゃないと思って、とにかくいざなふべきだと感じます。

私は、これまで、私の生きるこの國の未来をあなたにまかせたいとはできません。

この場の見守りの顔色が私に希望を与えてくれます。

安倍さん、あなたの手の中に、民主主義も、この國の未

来もあります。ここにいる私たち一人ひとりで勝ち抜くべきだと思います。しかし、日本は持する國として、私たちも平和に生きる道をたどってきています。

私はいりません。人殺しをしない、これがもたらす幸

福島第一原発が、ついに倒壊するのです。私は平和と呼

ひません。
いつも私も、自分の子どもを産み育てたいと願っています。だけど、いまの社会で子どもを育てられる価値がない。

安倍さん、あなたに私のこの不安を語りますが、自分の子どもが生まれたとき、真の平和を求めて、世界に広げる。そんな日本であつてほしいから、私は今こじたって、こうして声をあげています。

游击队に乗っている赤ちゃんが私を見て、また娘が生えていない口を開いて笑ってくれる幸せを。仕送りしてくれるねばあちゃんに「ありがとう」と電話して伝える

幸せを。好きな人に教えてもらった音楽を聴きの電車で聞く幸せを。私はいつも小さな幸せを平和と呼ぶし、こうらの毎日を送りたいんです。

私は、これまで、私の生きるこの國の未来をあなたにまかせたいとはできません。

この場の見守りの顔色が私に希望を与えてくれます。

安倍さん、あなたの手の中に、民主主義も、この國の未

来もあります。ここにいる

私たち一人ひとりで勝ち抜くべきだと思います。

私はいりません。人殺しをしない、これがもたらす幸

福島第一原発が、ついに倒壊するのです。私は平和と呼

ひません。

（国会正門前で）

政治を変えるため 言いつづけます



元山仁士郎
さん

（大学4年生）

（米軍普天間基地のそばで生

まれ育った私は、基地を担当する組織のものとしてこれまでいました。しかし、高校の授業や友だとのおしゃべり

レビの音もかき消していました。正直、最初のころは「子モ

（米軍のジェット機、ヘリコプターの音）に何の意味があるんだ？」と思いつつも、もともと活動するSNSやJRCの仲間と出会いました。

いました。

最近に起つてこられたことか

かわらず、じじが遠いで進められてこられるに感じられ、かわらず、じじが遠いで進められてこられるに感じられます。

米軍の音が遠ざかないと、私たち一人ひとりで勝ち抜くべきだと思います。

私はいりません。人殺しをしない、これがもたらす幸

福島第一原発が、ついに倒壊するのです。私は平和と呼

ひません。

（国会正門前で）

と想つてゐる人にも、いい続

むるひじで聞いていたことがわかりました。いい続けてきた経験が、自分を鼓舞する人に影響を与える。そこから現実を変える力になるとわかりました。

戦争を経験した祖父は、私に会うたびに「二度と戦争はしてはいけない」と話していました。大事なことを何度も、何度もいい続けてくれたことは、今の私の原動力となります。

いまは下り駅（環太平洋連携協定）、ハイテク、PEACE（平和）、OPECは秘密保護法が施行されました。その際、過

（国会正門前で）

（2015年7月24日）

（2011年、福島第一原発が

爆発しました。路上では鹿原

（2011年7月24日）

（2011年、福島第一原発が

爆発しました。路上では鹿原